



Présentation du projet d'écriture en ligne lors de la conférence Cultures numériques

publié le 31/05/2013

Le **travail sur portfolios numériques**, mené en particulier en section Accueil, retenu comme action innovante, a été exposé lors de la **conférence nationale sur les Cultures numériques** qui avait lieu à Lyon les 21 et 22 mai. Pour cette occasion, un poster a été réalisé, qui présentait non seulement le suivi en ligne effectué lors des stages, mais aussi le travail réalisé en Lettres-Histoire, par M. Thierry Dolbeau : ré-écriture des cours par les élèves sur leurs portfolios, en utilisant le même outil que pour les stages.

Cette **conférence** a été l'occasion d'envisager de nouvelles perspectives de travail. Il s'est agi d' **explorer des pistes de travail pour l'acquisition par les élèves d'une véritable culture numérique** : comprendre le fonctionnement des nouveaux medias, utiliser les nouvelles technologies pour se perfectionner, acquérir non seulement de nouvelles connaissances, mais aussi un esprit critique.

Il reste beaucoup à faire, mais cela apparaît indispensable pour la formation de citoyens responsables.

Anne Théau, enseignante en section Accueil

 **Portfolio numérique en lycée professionnel** (OpenDocument Text de 428.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.